

De publicación inmediata: 1/18/2023 GOBERNADORA KATHY HOCHUL

DECLARACIÓN DE LA GOBERNADORA HOCHUL SOBRE LA AUDIENCIA DEL COMITÉ JUDICIAL DEL SENADO

Hoy, los neoyorquinos tuvieron la oportunidad de escuchar directamente al juez LaSalle, y lo que escucharon fue una afirmación de su compromiso con la equidad y la justicia por encima de todo. También compartió sus antecedentes y puntos de vista personales, incluido su profundo apoyo a los sindicatos y su creencia inequívoca en el derecho al aborto. El juez LaSalle demostró exactamente por qué es la persona adecuada para este papel, debido a su amplia experiencia, temperamento judicial e integridad.

Si bien esta fue una audiencia exhaustiva, no fue justa, porque el resultado estaba predeterminado. Varios senadores declararon cómo iban a votar antes de que comenzara la audiencia, incluidos aquellos a quienes recientemente se les otorgaron asientos en el recién ampliado Comité Judicial. Si bien el Comité desempeña un papel, creemos que la Constitución requiere la acción del Senado en pleno.

###

Noticias adicionales en www.governor.ny.gov Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva |press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418